
この議会だよりの中に答えがあるので、
最初から最後まで読んでみてください

その ❶    議員の政務活動費は月額◯千円です。
その ❷    ７月１日から遠野市議会では公式
　　　　◯◯◯◯ブックを始めました！
その ❸    地震の際に身を守るための安全確保
　　　  行動◯◯◯◯◯◯◯訓練は
　　　  大切です。
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す！ 環境にやさしい
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議会だより

《応募方法》　クイズの答え・住所・氏名・年齢をお書き
のうえ、ハガキやメールでご応募ください。議会だより
を読んだ感想や、議会へのご意見もお書き添えください。
ご意見等は、「市民の声」のコーナーで、できるだけご紹
介させていただきます。応募者の中から、抽選で３名の
方にすずらん商品券1,000円分をお贈りします。
（当選者の発表は発送をもって代えさせて頂きます。）
《あ て 先》 〒028︲0592���遠野市中央通り９番１号
　　　　　�遠野市議会事務局�宛
メールでも応募できます！！ ��gikai@city.tono.iwate.jp

《しめきり》　令和元年８月 30日（金）（当日消印有効）

～議会だより57号クイズの答え～
その①　活力　　　その②　拠点　　　その③　協力隊

とおの
議会だより クイズ

●欄に適切な言葉を入れて
下さい

　東京の修学旅行の民泊を少し手伝った。とても
頭の良さそうな中3男子だ。昼食を共にしながら
私が遠野へ移住した経緯を話した。
　あの震災で、それまで湯水のように使っていた
電気を誰がどうやって作ったかを考え、大金を積
んでも食料品を買えなかったことなどから、自分
で米、野菜をつくっていけばそれだけで安心でき
る。しかし、生計を立てるには、他にも山仕事を
して薪づくりや農閑期の手仕事もする。大組織に

属するのではなく自ら地に足を付けた身の丈に合
った暮らしから始めることが希望だ。貧乏暇なし
の暮らしぶりが健康維持に役立ち、お金もあまり
使わずにすむ。何より、安心安全な食材での食生
活と、適度な肉体労働からの疲労による睡眠が動
物である人間のそもそもの欲求なのではないか。
　ひとりの子がぼそっと、「すげー、考え方」と、
まるで聞いていないようで聞いていた。感受性が
高い年頃か。閉村式（修了式）で先生は、「チョ
ットしたきっかけで人との繋がりが増えていって
意外なところに縁があったりするので、違う地域
違う世代の人達との交流というのは、将来的に見
てすごく素晴らしい種まきになる」と、感想とお
礼を述べていた。
　かくいう私も、東和町産直の生産者の米が縁で、
出会った日から２か月後に夫婦で東京から移住し、
さらに３年後、昨年９月に上郷に来た。無垢な子
どもたちに感謝。遠野民泊協会と関係者に感謝。

57 号でご紹介した坂本香小合さんのフリガナに間違いがありました。正しくは、「かおり」さんです。お詫びして訂正いたします。


